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令和４年第１回 新座市教育委員会 臨時会

会 議 録

招 集 期 日 令和４年２月２日 午後１時 場所 市役所第二庁舎会議室３２

開 閉 日 時

及び宣告者

令和４年２月２日 午後１時 開会 宣告者 金子 廣志

令和４年２月２日 午後１時２０分 閉会 宣告者 金子 廣志

教育長 金子 廣志

委

員

議席番号 氏 名 出･欠 議席番号 氏 名 出･欠

１ 鈴 木 松 江 ○ ２ 小 泉 哲 也 ○

３ 脇 田 美保子 ○ ４ 宮 瀧 交 二 ○

出

席

職

員

①教育総務部長 ○ ②教育総務部副部長兼生涯学習スポーツ課長 ○ ③教育総務課長 ○

④中央公民館長 － ⑤中央図書館長 － ⑥学校教育部長 ○

⑦学校教育部副部長兼教育支援課長 － ⑧学務課長 － ⑨教育相談センター室長 －

事務局 戸川真理子、城間悦子

会議事件名 発 言 者 発 言 の 要 旨

開会

議案第３号

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

委員

教育総務課長

令和４年第１回新座市教育委員会臨時会の開会を宣す

る。 午後１時

議案第３号「新座市立学校施設整備基金条例の制定の

申出について」を教育総務課長から説明願う。

昭和４０年代から５０年代に建設された学校施設は、

かなり老朽化が進んでおり、令和２年度に策定した新座

市学校施設長寿命化計画では、改修工事の経費として

１校当たり小学校で約１６億円、中学校で約２４億円が

必要になるとの調査結果が出ている。早期に長寿命化改

修工事を施工するには多額の予算を確保することが必要

となる。

そこで、安定的に学校施設の改修を進めていくための

財源確保を目的として、令和４年度から新座市立学校施

設整備基金を設置したいと考えている。これ伴い、配布

させていただいた条例案のとおり、新座市立学校施設整

備基金条例を制定することについて、市長に申し出てよ

いか御審議いただきたい。

なお、本日御承認を頂けたら、令和４年第１回市議会

定例会に上程し、併せて、令和４年度当初予算案では

２０億円の積立てを提案したいと考えている。

議案第３号について、質疑はあるか。

今までこのような基金はあったのか。また、１条ずつ

条文の説明をお願いしたい。

今回初めて基金を設置するものである。

第１条では「基金の設置について」、第２条では「積

立額は、一般会計歳入歳出予算で定めること」、第３条

では「基金に属する現金の管理方法」、第４条では「運

用益金の処理」、第５条では「繰替運用について」、第

６条では「基金の処分」、第７条では「委任について」
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議案第４号

教育長

教育総務課長

委員

教育総務課長

委員

教育長

各委員

教育長

教育長

生涯学習スポ

ーツ課長

を定めている。

この基金には、毎年積立てをしていくことになる。

令和４年度は２０億円、それ以降については、市の財

政状況を勘案して積立額を決定していく。

毎年実施している修繕等と並行して、基金を使って大

規模な工事を行っていくことになるのか。

そのとおりである。

本議案に直接関係はないのだが、文化財の保存や活用

などに市予算だけで対応するのではなく、例えば、桶川

市が飛行学校の復原整備を寄附を募って行ったように、

市民が自ら文化財を守っていく方向にシフトしていくこ

とも必要となっている。

池田小学校の山桜の保存をクラウドファンディングで

進めたところだが、今後、他の事業についても検討して

いけたらと思う。

他になければ、議案第３号は、承認としてよいか。

承認

議案第３号は、承認する。

議案第４号「新座市スポーツ施設条例の一部を改正す

る条例の申出について」を生涯学習スポーツ課長から説

明願う。

本件は前回の教育委員会定例会にて報告させていただ

いたが、昭和６２年に設置以来、３５年を迎える大和田

ファミリープールの老朽化が深刻な状況の中、安全なプ

ールを再開するためには、最低限の改修をするとしても

多額の費用がかかること、また、将来的な継続使用をす

るためには全面的改修が必要となり、更なる費用が見込

まれることから、過日開催された新座市政策推進本部で

大和田ファミリープールの廃止が決定されたものである。

これに伴い、新座市スポーツ施設条例第１条に規定する

設置（別表第１）、第４条の利用時間（別表第２）、第

１３条の使用料（別表第３）の関連事項について削除す

るため、市長に申し出た上で、令和４年第１回新座市議

会定例会に上程させていただきたい。

社会教育スポーツ施設が廃止されることは、誠に残念

ではあるが、同時に大和田三丁目公園に通年型の子供の

屋外レジャー施設となる（仮称）ウォーターパークが整

備され、令和６年７月にオープンすることが併せて決定

している。年間の運用期間が５５日間である大和田ファ

ミリープールの代替施設ということで、４月のゴールデ

ンウィーク頃から初秋にかけて長期間の運用が見込める

水遊び施設として、市民のメリットも大きいものと考え

ている。施設整備に当たっては、市長部局が公募の提案

型プロポーザル方式で進める予定だが、先に教育委員の

皆様から頂いた高学年児童への配慮、駐車場等のアクセ
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諸報告

閉会

教育長

各委員

教育長

学校教育部長

教育長

委員

教育長

ス利便の確保については、強く意見を伝えさせていただ

いている。

議案第４号について、質疑はあるか。

承認

議案第４号は、承認する。

２件の報告をする。

①現在の新型コロナウイルス感染症への感染状況につ

いて報告する。本日２月２日（水）現在、臨時休業が２

校２学年、学級閉鎖が９校１１学級となっている。１月

１１日（火）の始業式から昨日２月１日（火）までの累

計人数は３８４名である。本日も感染報告があり、４００

名を超える見込みである。

②日経パソコンが年４回発行している「教育とＩＣＴ」

の特集で、文部科学省の調査を基とした公立学校情報化

ランキングが発表され、小学校、中学校ともに新座市が

１位となった。インフラ整備と教員指導力の２点の指標

が示されており、特にインフラ整備の方が小学校９４．６

％、中学校９７．５％ということで、全国的にも群を抜

いて高い整備率となっている。教員指導力については、

小学校８０．７％、中学校７４．８％ということで、あ

まり高いとは言えないかもしれないが、昨年３月時点の

データを基にしているため、リアルタイムの状況では、

もっと上がっている。来年度は、教員指導力の数値も更

に伸びるはずである。

インフラ整備では、校内ＬＡＮの通信速度もポイント

になっているが、本市では１ＧＢ以上を確保している。

このレベルは、全国でも４０％程度しかない。

短期間でここまで皆さんが力を尽くしてやってくださ

り、素晴らしいことである。教員指導力も更に上がって

いるということを伺い、嬉しい限りである。

他になければ、令和４年第２回定例会は２月２４日（木）

午後３時３０分から、市役所本庁舎３階３０４会議室で

行う。

これをもって、令和４年第１回新座市教育委員会臨時

会を閉会する。

午後１時２０分
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以上、会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため署名する。

教 育 長

教育長職務代理者

委 員

委 員

委 員

書 記


